

Le gouvernement du FMLN au Salvador travaillera pour le développement et la sécurité



San Salvador, 20 mars (RHC-PL)- Le vice président élu du Salvador , Óscar Ortiz, a déclaré que le prochain gouvernement du FMLN, Frente Farabundo Martí de libération Nationale, travaillera pour instaurer la sécurité et favoriser le développement économique de ce pays.

Il a signalé que les nouvelles autorités se chargeront de résoudre les problèmes prioritaires de cette nation centraméricaine et il a expliqué que le président élu , Salvador Sanchez Ceren, a envoyé un message aux chefs d'entreprises pour travailler pour le renforcement économique, car il existe des ressources importantes .

Lors d'un programme de télévision, Oscar Ortiz , a précisé qu'éliminer les démarches bureaucratiques et transformer une Loi qui prévoyait la privatisation d'importants services publics, font partie des premières réformes du nouveau gouvernement.

Il a souligné que le gouvernement du FMLN va créer les conditions pour aboutir à un grand accord national entre tous les secteurs et dont les mesures puissent perdurer au-delà du mandat du FMLN.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/17999-le-gouvernement-du-fmln-au-salvador-travaillera-pour-le-developpement-et-la-securite>



Radio Habana Cuba